

**Nombre del alumno:**

**Zulmi morales Díaz**

**Nombre del profesor:**

**Alfonso Vásquez**

**Licenciatura:**

**Enfermería**

**Materia:**

**Salud pública**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Ensayo del tema:**

**“relaciones entre economía y salud”**

## Introducción

En los tiempos la habilidad que se tiene para ofrecer tratamientos se ha incrementado en gran manera con la introducción de nuevas tecnologías mientras también avanza el cuidado de la salud como consecuencia ponen los costos para el cuidado también una gran precisión en los recursos ilimitados.

En estos tiempos la economía y la salud es un término casi muy utilizados en las políticas públicas, documentos médicos y científicos donde los médicos ofrecen el cuidado apropiado hacia las inquietudes acerca del costo de los recursos para el cuidado de la salud y los resultados adquiridos.

## **RELACIONES ENTRE ECONOMIA Y SALUD**

Como bien sabemos la economía es un problema casi a nivel mundial y entre tantos surgen problemas y surge una respuesta entre la dificultad de asignar recursos que se encuentran escasos de una manera eficiente este término estudia la conducta del ser humano entre los medios escasos, necesidades diversas y recursos que tienen usos alternativos así como la toma de decisiones y uso de los recursos.

Asimismo también se consume que el crecimiento económico conllevara a una expansión y mejoría en los servicios de la salud, en estas consideraciones se toman en cuenta que los países industrializados tienen mejor condijio de salud que la de los países no industrializados.

La falta de tecnologías e inversiones en general han ilimitado el avance y el incremento económico en los países no industrializados la tecnología a su vez condiciona los estilos de desarrollo económicos la ciencia ha generado en el área de salud para evitar los males de las epidemias como el caso de la viruela. También los conocimientos científicos y la disponibilidad no ha permitido problemas de la salud como por ejemplo enfermedades trasmisibles o infecciosa en los países no industrializados.

La aplicación de teorías, herramientas y conceptos de economía ya que la economía abarca los problemas con la distribución de recursos escasos la economía y la salud cumple la misma función que aquellos recursos destinados a mejorar la salud.

### **Desarrollo económico:**

El crecimiento sostenido en s magnitud comunidad económica a la inversa el estancamiento y la decadencia pueden definirse como la incapacidad sostenida de crecimiento a la magnitud económica de la nación o persistente disminución la política pública generalmente apunta al crecimiento económico continuo y sostenido y la extensión de la economía de manera que los países envían desarrollo se hagan países desarrollados.

El desarrollo económico a la vez nos permite tener mayor disponibilidad de viene, nos ofrecen mayores oportunidades de elección y de ocio, se ha asociado al crecimiento del PNB.

-Economía con ingresos elevados: PNBper cápita anual igual a superior \$6.200 dólares.

-Economía con ingresos medios: PNBper cápita de \$570 a \$6,199.

-Economía con ingresos bajos: PNBper cápita menor de \$570 dólares.

### **Desarrollo económico y nivel salud:**

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de la salud, es un proceso complejo en cual afecta significativamente la disponibilidad de otros elementos como la disponibilidad de alimentos, vivienda e ingresos de las familias. Sin embargo una elevación de nivel de desarrollo económico significa tener mayores recursos para elevar los niveles de salud así también como una mayor disponibilidad de bienes para la calidad de vida

### **Desarrollo económico y nivel de salud en México:**

Evaluar la relación de desarrollo económico y nivel de salud en el caso de México se realiza una comparación entre algunos países con diferentes niveles de PNBper cápita con algunos indicadores de salud de la población de la disponibilidad de los servicios de salud y de la eficacia con que estos cooperan.

La vinculación del nivel de desarrollo y de la situación de salud se analizan a través de la relación entre el nivel PNBper cápita y de la tasa de mortalidad infantil de los niños menores de 5 años, la tasa U5MR es el indicador que emplea la UNICEF para evaluar el nivel de desarrollo y de bienestar de una población.

México y Costa Rica disponen de un nivel similar del PNBper cápita pero México tiene una tasa U5MR 2.1 veces mayor que la de Costa Rica. Los países con ingresos elevados tienen la mayor esperanza de vida al nacer y los países con menores niveles de ingresos registran una menor esperanza de vida.

### **Política económica y política de salud en México:**

Políticas económicas: comprenden las acciones y decisiones que las autoridades de cada país toman dentro del ámbito de la economía a través de su intervención y aportación controla la economía del país para así proporcione una estabilidad y crecimiento económico estableciendo para sí un buen funcionamiento, como por ejemplo el crecimiento económico en México en el caso de México la política económica se ha orientado a apoyar al crecimiento industrial a través de una protección externa y con sus subsidios indiscriminados en determinación de las actividades del sector primario. La

nueva política económica bajo un enfoque de liberal redujo en mayor proporción el gasto en la educación y salud.

Política de salud en México: el sector salud se redujo al mínimo términos reales para alcanzar una operación eficiente en la administración pasada por modificar el modelo curativo dominante aun enfoque de prevención de acuerdo a los postulados de la estrategia de salud para todos la OMS no se registró un avance significativo. Los aspectos financieros corresponden al gasto de las instituciones de seguridad social (75%) un 9% ala (SSA) y el resto alas instituciones. Sin embargo debe hacerse notar la diferencia de los programas de las instituciones (IMSS) y (ISSSTE) con la de la (SSA).

Los efectos indeseables de la seguridad social a que ha dado lugar el crecimiento económico. Las estrategias generales a seguir son:

Mejorar la calidad de servicio de salud, atenuar las desigualdades sociales, modernizar el sistema de salud y descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud.

## Conclusión

En este ensayo hablamos sobre el tema de la economía y la relación que tiene con la salud como bien sabemos si un personas está enferma no puede ir al doctor sin tener economía o comprar medicinas entre ellas hay una relación que van de la mano siempre y también sobre la economía de cómo está la economía hoy en día en el mundo. Surgen casos donde la economía va avanzando y mejorando o en países donde ha empeorado existe un nivel del PNB y las tasa de mortalidad de los niños de 5 años (U5MR) es clara y surge mayores niveles de desarrollo económico se obtienen mejores índice de salud.